

Épilogue : Le calme avant la tempête

Dix ans s'étaient écoulés depuis les événements de Kheb, comme l'avait prédit Maître Luke, la Voie Lactée savourait pleinement une paix durement acquise, après les siècles d'esclavage sous le joug des Goa'uld, puis la brève incursion des Sith et ses ravages.

La colonie Magellan avait été reconstruite et plusieurs millions d'âmes y vivaient désormais. La colonie d'exploration était devenue une véritable petite ville avec une administration indépendante de la Terre, même si elle y était malgré tout rattachée.

Le complexe militaire était dirigé par le Général Jack O'Neill, un an après la fin du conflit, il retourna sur Edora, il y retrouva Laira et découvrit qu'elle avait un fils qui se prénomait Jack, sachant très bien qu'il ne quitterait pas ses fonctions, elle accepta de le suivre à la colonie.

Le Major Carter avait été promu Colonel, mais refusa la promotion pour retourner à la vie civile au sein de la colonie en tant que chef du pôle scientifique auprès du ministère de la recherche. Elle profitait de son nouveau statut auprès de Narim, son assistant et son mari depuis neuf ans ainsi que de ses trois enfants, Jacob, Mark et Jolinar, ils attendaient le quatrième.

Le Général Hammond ne s'était jamais remis des événements du sac de Magellan et était décédé peu de temps après la fin du conflit. La Fédération avait pris contact avec la planète Bedrosia pour leur faire part du décès de Nyan, mais la planète portait les stigmates du conflit entre les Bédrosien et les Optrican, conflit qui n'avait apparemment laissé aucun survivant.

Comme l'avait proposé Maître Bra'tac, la Nation libre Jaffa avait rejoint la Fédération galactique et cette décision avait permis à ce peuple de trouver une place importante dans la galaxie tout entière. Une nouvelle génération dépourvue de dépendance aux symbiotes ou à la trétonine commençait d'ailleurs à apparaître.

Les Tok'râ survivants demeuraient désormais dans la colonie et en assuraient la sécurité, le Général Carter profitait de sa retraite auprès de sa fille sur Magellan après la mort de son symbiote.

Daniel Jackson avait acquis le grade de Maître Jedi et siégeait désormais au sein du Conseil de l'Ordre. Il avait pris pour femme une jeune archéologue native d'une planète nommée Naboo et de passage sur Ossus pour réaliser une thèse de fin d'études. Ils avaient mis au monde une petite fille portant le prénom de son amour d'Abydos, Sha're, cette dernière malgré son jeune âge semblait déjà douée d'une grande capacité dans la force.

La campagne de recrutement mise au point avait été fructueuse et plusieurs dizaines de Terriens quittaient chaque année la planète pour se rendre au temple de Yavin. Il en était de même pour les autres peuples de la galaxie.

Les Asgards profitaient pleinement de ce courant positif puisque la Fédération leur avait permis de rencontrer les Kaminoan, une espèce à la pointe de la technique en matière de clonage. Ces derniers leur avaient offert la solution pour s'affranchir de la dépendance au clonage. Soulagés de cette épée de Damoclès, ils étaient enfin parvenus à mettre un terme définitif à la menace des répliqueurs.

La vie sur la Terre ne ressemblait en rien à ce qu'elle était quelques années plus tôt, les épidémies et la famine avaient été éradiquées et l'exode permettait à la population terrienne de retrouver des niveaux acceptables. Ceux qui ne se sentaient pas capables de vivre dans ce nouveau contexte étaient autorisés à émigrer dans d'autres mondes sous la forme de colonies auto-suffisantes, cinq colonies de ce type avaient été fondées sur d'anciens mondes Goa'uld à l'abandon.

Sur la Terre enfin, après de longues années de recherches, une antique base ancienne au cœur de l'Antarctique avait été découverte, le docteur McKay y travaillait sans relâche depuis deux ans et s'apprêtait à découvrir une adresse cruciale permettant d'ouvrir un nouveau champ d'exploration à l'humanité.

Ce que tout le monde ignorait, c'était que cette période de paix relative s'apprêtait à prendre fin, que ce soit dans notre galaxie ou dans celle de la Fédération.

De nos jours ...

Quelque part sur une petite colonie agricole dans la voie lactée, la porte s'activa pour permettre le passage à un homme vêtu de gris, il avait le teint blafard et les yeux vitreux, quelques tatouages dorés apparaissaient çà et là sur son visage, ses seuls effets personnels étaient un bâton orné d'un énorme cristal bleu à son sommet et une sorte de livre.

Dans l'autre galaxie, une immense flotte constituée de vaisseaux vivants s'avancait de planète en planète, après deux générations consacrées à la subversion et à l'infiltration ses occupants étaient enfin prêts à conquérir et à convertir cette galaxie par la force.

Mot de l'auteur : Ces événements, nous les connaissons tous, nous les avons vécus à travers ces deux univers indépendants l'un de l'autre, mais qu'en sera-t-il maintenant que tout a changé, maintenant qu'ils ne font plus qu'un ?